



VANEAU
Luxury Real Estate

3 Pièces

64 m²

Réf. 85515229

595 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement de 63,5 m², idéalement situé à Boulogne-Billancourt. Composé de trois pièces, dont deux chambres élégantes, un salon spacieux bénéficie d'une belle luminosité naturelle, idéale pour des moments de détente. La salle de bain moderne est équipée d'une douche spacieuse, garantissant un confort optimal. La cuisine, fonctionnelle et bien aménagée, vous offre le cadre parfait pour préparer de délicieux repas. Appartement charmant, situé dans un quartier dynamique et proche de toutes commodités. Profitez du cadre exceptionnel de Boulogne Nord, entre commerces, restaurants et ...

Discover this 63.5 m² apartment, ideally located in Boulogne-Billancourt. Comprising three rooms, including two elegant bedrooms, the spacious living room benefits from plenty of natural light, ideal for relaxing moments. The modern bathroom is equipped with a spacious shower, guaranteeing optimum comfort. The functional, well-appointed kitchen provides the perfect setting for preparing delicious meals. A charming apartment in a dynamic neighborhood close to all amenities. Take advantage of Boulogne Nord's exceptional setting, with its shops, restaurants and cultural attractions. The ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





VANEAU
Luxury Real Estate



www.residences-immobilier.com

